



BÉJAR

El Colegio de Ingenieros defiende la continuidad de los estudios de textil

La junta de Gobierno del centro salmantino mantiene una reunión en la sede de la ciudad

MARJÉS
BÉJAR

El Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Salamanca ha mostrado su rechazo a la supresión del Grado en Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil que se imparte actualmente en la Escuela de Ingenieros de Béjar, ya que consideran "imprescindible la continuidad de esta formación". Así se manifestó en una reunión extraordinaria de la junta de Gobierno del Colegio de Ingenieros celebrada el pasado miércoles en la sede de la delegación de Béjar con el objetivo de analizar la propuesta de la Universidad de Salamanca de suprimir aquellos grados con escasos alumnos matriculados.

Desde el colegio señalan que "de llevarse a cabo la supresión de los estudios textiles en Béjar, la escuela perdería su idiosincrasia y la escuela de la ciudad su referente; ya que la Universidad de Salamanca une su historia a la ciudad bejarana, y en particular a su industria textil presente en ésta desde el siglo XIII".

Asimismo, destacan la importancia de que los estudios de Grado en Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil que se ofrecen en la Escuela de Béjar son los únicos que se imparten exclusivamente en castellano, pues los otros dos centros que tienen estudios similares lo hacen en catalán y valenciano.

Además, el colegio incide en que los titulados en Ingeniería



Imagen de la reunión del Colegio de Ingenieros celebrada en la sede de Béjar.

MARJÉS

PARTIDO SOCIALISTA

Pide unir apoyos para asegurar el mantenimiento

El Partido Socialista de Béjar tendió ayer la mano al equipo de Gobierno a la hora de defender la continuidad de los servicios en la ciudad de Béjar como el Grado de Ingeniería Textil o el cuartel de Guardia Civil; pero "siempre y cuando el Partido Popular en Béjar haga una polí-

tica razonable y exija al Gobierno, que es de su mismo color, que no hagan propuestas que perjudiquen a Béjar", señaló el concejal del PSOE, Cipriano González. Además, González se refirió a que "el equipo de Gobierno no puede hacer oposición sino buscar el apoyo de las otras fuerzas

políticas" y "si tiene información sobre la desaparición del cuartel de la Guardia Civil en Béjar o cualquier otro servicio en la ciudad "debería dársela a conocer a los ciudadanos siguiendo los cauces democráticos de la Comisión Mixta de Participación Ciudadana".

Industrial forman parte de las profesiones con más demanda de empleo y con bajo número de desempleados; incluso "nuestros

ingenieros son apreciados y solicitados internacionalmente, lo que hace que el dinero público invertido en su formación sea rápidamente amortizado", explica en un comunicado el Colegio de Ingenieros Técnicos e Industriales de Salamanca. ■